

COMUNICADO DE PRENSA
EXCESO DE LLUVIAS EN ZONA SUR PROVOCA PERDIDAS EN CAFÉ

Señores;

Productores, Beneficiadores, Exportadores, Torrefactores y Comerciantes de Café

Estimados Señores:

Reciban un cordial saludo de parte del Instituto del Café de Costa Rica (ICAFFE).

Nos permitimos hacer de su conocimiento el siguiente comunicado de prensa efectuado por el Instituto del Café de Costa Rica:

EXCESO DE LLUVIAS EN ZONA SUR PROVOCA PERDIDAS EN CAFÉ

El incremento de las precipitaciones en noviembre como consecuencia del frente frío y el Huracán Otto, produjeron grandes pérdidas para los Productores de café de las regiones de Coto Brus y Pérez Zeledón.

En la primera región, que incluye parte de Buenos Aires, se reporta hasta un 25% de pérdidas, que correspondería a un estimado de 50.000 fanegas. Mientras que en Pérez Zeledón las pérdidas podrían ascender hasta un 20%, unas 50.000 fanegas. Las demás regiones cafetaleras del país no reportan daños significativos.

Estas anomalías climáticas provocaron floraciones tardías que hicieron coincidir el óptimo de maduración con las altas precipitaciones y, como consecuencia, la caída de los frutos.

Las pérdidas productivas por efecto de las altas precipitaciones se manifiestan como saturación de suelos y caída de hojas, maduración acelerada, sobre maduración y caída de frutos. La cuantificación de las pérdidas ascienden, según cálculos efectuados por el ICAFFE a 15 millones de dólares.

Aparte del daño cafetalero en las plantaciones, hubo también afectación de caminos internos, puentes e infraestructura en general que, traerá como consecuencia, un gasto adicional para su rehabilitación.

Atentamente,

Original firmado

Ing. Edgar Rojas Rojas
Subdirector Ejecutivo